
令和７年度静岡県実証実験支援業務委託

質問書に対する回答

質問内容 回 答

成果報告会の実施について、県の他事業との合同開

催は可能か。

合同開催は可能です。但し、事前に関係者

間の調整・合意が必要です。

企画提案に必要な書類として、募集要項には「パー

トナーシップ構築宣言」（該当する場合のみ）と書

かれているが、「該当する場合」とは、「同宣言をし

ている企業」という意味か。プロポーザルの要件を

満たすために、新たに宣言をする必要があるとの意

味ではない、と理解してよいか。

企画提案の提出書類の「「パートナーシップ

構築宣言」（該当する場合のみ）」とは、同

宣言をしている企業を指します。

また、パートナーシップ構築宣言への登録

は、企画提案の参加要件ではありません（選

定委員会における評価基準の１つ）。

実証実験の費用は、どこが負担するのか、上限額は

あるのか。それとも業務委託額の枠内か。

実証実験の費用は採択されたスタートアッ

プが負担します。その経費に対して、県が

1/2（上限 200 万円）を補助します。

また、実証実験の費用は、業務委託額には

含まれません（補助金は、県が採択された

スタートアップに直接交付）。

ウェブサイトについて、独立した Web サイト、また

は LP が必要か、独立した Web サイトが必要な場合

のドメイン指定はあるか。外部プラットフォームの

活用は可能か。

独立した Web サイトや LP を想定していま

す。ドメインの指定はありませんが、事業

に関係のないドメインにすることは御遠慮

ください。また、外部プラットフォームの

活用は可能です。

実証実験のホスト側について、官－民、民－民、両

方対象となるか。

実証実験のホストは、官民どちらも対象で

す。



実証実験について、最低実施期間などの設定はある

か。200 万/件 1/2 補助 10 件程度と静岡県スター

トアップ支援戦略 2025 に記載されているが、10 件

は KPI として厳守か。

実証実験の最低実施期間の設定はありませ

ん。

また、採択するスタートアップの数につい

ては、概ね 10件程度を想定しています（10

件から、若干、前後することはあります）。

成果報告会について、実施場所に指定はあるか。（静

岡市をイメージしているか）

静岡県内での実施は必須と考えています

が、具体的な実施場所（地域、会場等）に

ついては、今後、県と受託者で協議の上決

定します。

採択数は概ね何社程度を想定しているか。 採択数は、概ね 10件程度を想定しています。

採択されたスタートアップが実証実験を行うため

の経費支援（実証実験に活用できる資金の補助等）

を行うことを考えているか。

考えている場合、経費支援額は委託費用に含まれる

か。また、経費支援内容についても提案に含まれる

か。

実証実験を行うための経費については、1/2

（上限 200 万円）を県が補助します。

また、経費支援額は委託費用に含まれず（補

助金は県が採択されたスタートアップに直

接交付）、経費支援内容は提案に含まれませ

ん。



仕様書の、

４業務の内容、(2)実証実験プロジェクトの募集、

審査会の準備及び運営、①プロジェクトの募集、

ア業務の内容について、

【質問】

本事業における採択者数の下限は設定されている

か。

採択者数の下限の設定はありません。但し、

概ね 10 件程度を想定しています。

仕様書の、

４業務の内容、(2)実証実験プロジェクトの募集、

審査会の準備及び運営、②審査会の準備及び運営、

イ審査基準及び評点表の作成について、

【質問】

「補助金の使途等の妥当性」との記載があるが、本

事業の予算内で、参画予定のスタートアップに対し

て補助金を提供することを想定しているか。

また、提供される場合、その金額の上限や補助率は

どのようになるか。

※参考：「静岡県スタートアップ支援戦略 2025」P13

には以下の記載あり。

支援内容：実証実験に必要な経費の助成（10 件程

度）、補助率 1/2、上限 200 万円

採択したスタートアップに対しては、県か

ら 1/2（上限 200 万円）を補助します。なお、

補助金は、業務委託費には含まれません（県

が採択されたスタートアップに直接交付）。

仕様書の、

４業務の内容、(2)実証実験プロジェクトの募集、

審査会の準備及び運営、②審査会の準備及び運営、

イ審査基準及び評点表の作成について、

【質問】

「経済波及効果」とはどのような指標・観点をもっ

て評価されるか。具体的に、どのような数値や成果

をイメージしているか、例などがあれば教えてほし

い。

採択するスタートアップを審査する際の経

済波及効果について、現時点で具体的に想

定している指標・観点等はありません。

本企画提案における受託者からの提案等を

踏まえながら、今後、協議の上、決定しま

す。


